



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

"Año del buen servicio al ciudadano"

Nota de Prensa N° 002– 2017-GR.CAJ/DIRESA/CC.RR.PP.

PREVENTORIO ESPECIALIZADO IMPLEMENTA PLAN CONTRA EL CÁNCER

El Centro de Prevención de Cáncer del Hospital Regional Cajamarca implementará un plan ambicioso para detectar y prevenir el cáncer: masificar campañas informativas, educativas y de despistaje en las 13 provincias de la región, a fin de concluir con el registro base de casos de cáncer y la digitalización de las historias clínica de oncología.

Recordemos que el cáncer es la única enfermedad crónica que se puede curar si se detecta a tiempo; por lo tanto, urge la necesidad de implementar preventorios de cáncer en todos los hospitales con médicos capacitados para conformar la Red de Oncología Regional para realizar trabajo de prevención y detección temprano de casos de cáncer.

Edward Mundaca Vidarte, coordinador del centro de prevención de cáncer, afirmó: “Los casos más frecuentes en la región Cajamarca, según el reporte del Ministerio de Salud, son: cáncer de servís, mama, piel y estómago”.

En el preventorio de cáncer ubicado en el Hospital Regional realizan procedimientos de descarte, diagnóstico temprano y tratamiento básico; mientras que, los casos complicados se refieren al Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN) de Trujillo y Lima.

Según, Edward Mundaca, sostuvo que en Cajamarca no existe una estadística real de casos de cáncer, por ello en julio del presente año concluirán el levantamiento de información que comprende una data desde el 2010 al 2016. Estos datos servirán como sustento para la construcción del departamento de oncológico y hemodiálisis.

CONSEJOS: Los consejos para prevenir el cáncer son: no fumar ni consumo de alcohol, realizar con frecuencia actividad física, llevar una dieta saludable rica en cereales, legumbres, verduras y frutas; asimismo, se recomienda no exponerse al sol para evitar cáncer a la piel, etc.

DATO: El Gobierno Regional Cajamarca continúa con los estudios para la construcción de un moderno departamento de oncología y hemodiálisis en el Hospital Regional Docente de Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 17 de enero de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA